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Verbale della riunione Com.It.Es di Perth   

Lunedi 30 Gennaio 2023, Dante Alighieri Society of Western Australia Tuart Hill 

 

Sono Presenti: 

Dino  Vescovo 

Emilia  LaPegna 

Linda   D’Ambrosio   

Simone  Gelsinari 

Gabriele Monti 

Stefano               Mollo 

Salvatore Riggio 

Alessandro         Vero 

Assenti giustificati: 

Flavia                 Allegretti 

Belinda              Coniglio 

Assenti ingiustificati: 

Sandro               Baldi 

Consolato: 

Dott. Nicolo’ Costantini 

 

1. Apertura Assemblea  

Presiede la seduta il Console dott. Nicolo’ Costantini, a seguito della prematura scomparsa del 

Presidente Francesco Abbonizio e delle precedenti dimissioni della Vice Presidente Milena Iacusso.  

Effettuata la conta dei presenti e degli assenti, riscontrato il numero legale, Il Console dichiara 

aperta la seduta alle ore 18.21. 
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In apertura del suo intervento, il Console ha ricordato la figura del Presidente Francesco Abbonizio e 

che avremmo voluto fosse lui a presiedere l’Assemblea. 

Il Console invita a procedere alla votazione del Presidente per come previsto dall’art. 10 della legge 

n.286 del 23 ottobre 2003,  invitando i presenti a presentare le proposte di candidatura. Il consigliere 

Dino Vescovo propone la sua candidatura alla carica di Presidente. 

Il Console richiamando le disposizioni di Legge ricorda, che per l’elezione del Presidente e’ prevista la 

votazione palese ed e’ necessaria la maggioranza assoluta dei componenti, quindi e’ eletto chi 

ottiene un minimo di 6 voti. 

Per quanto riguarda l’elezione dei 2 componenti l’Esecutivo e’ prevista la procedura dello scrutinio 

segreto, esprimendo sulla scheda 2 preferenze fra i candidati; saranno eletti i primi due che hanno 

ottenuto piu’ voti.  

Prima di procedere alle operazioni di voto, Salvatore Riggio informa la Presidenza, che il Consigliere 

Alessandro Vero essendo impegnato in altra Assemblea della Dante Alighieri, non poteva essere 

presente prima di almeno 15 muniti. 

Il Console nel prendere atto della richiesta di Alessandro Vero e propone di sospendere 

temporaneamente la discussione del punto 2 e passare al punto 4, Comunicazioni Consolato. 

     Punto 4. Comunicazioni Consolato 

Nel suo intervento il Dott. Costantini informa l’Assemblea, che l’unico argomento da portare a 

conoscenza, riguarda la sequela di problematiche emerse sulla titolarita’ del documentario realizzato 

dalla dott.ssa Marchetti con finanziamento del Ministero degli Esteri su proposta del Comites. La 

dott.ssa Marchetti aveva informato il Comites su alcune problematiche sorte tra lei ed il regista sulla 

titolarita’ del progetto.  

Sussistono pertanto, alcune problematiche che interessano anche il Comites, finanziatore del 

progetto con i fondi elargiti dal competente ufficio del Ministero degli Esteri, in quanto vanno 

definiti alcuni aspetti inerenti i diritti spettanti al suddetto Comites, in particolare per cio’ che 

concerne l’utilizzo e la divulgazione del documentario e, che necessiterebbero di alcuni 

approfondimenti a carattere legale. 

La dottoressa Marchetti, in un primo momento aveva manifestato l’intenzione di rivolgersi ad un 

avvocato, la cosa pero’ non ha avuto seguito; a questo punto doveva essere il Comites a decidere le 

linee da seguire, il Console informava, che il regista era disponibile a confrontarsi con il Comites per 

chiarire gli aspetti relativi alla situazione. 

D’altronde il regista non si e’ comportato benissimo, il ritardo con cui ha consegnato il documentario 

ne e’ la prova; ha preteso, di presentare il lavoro in alcuni consorsi in Italia, ma con un nulla di fatto. 

Intanto, il regista rilancia il suo interesse a migliorare, a suo dire il documentario chiedendo ulteriori 

finanziamenti all’ambasciata d’Australia a Roma. 

Il consigliere Mollo si pone la domanda su cosa volesse perseguire il regista e se lo stesso abbia 

sottoscritto un contratto con qualcuna delle parti coinvolte nel progetto. 

Il Console risponde di aver chiesto alla dott.ssa Marchetti i contenuti di un eventuale contratto tra lei 

ed il regista e che, in mancanza di documento formale rimane solo l’opzione rivolgersi ad un legale. 

Secondo il consigliere Dino Vescovo la dott.ssa Marchetti ha incaricato il regista e pertanto sara’ lei a 

sbrogliare il contenzioso con lo stesso.  
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Per il Console, c’e’anche da chiarire il quesito se il Comites abbia stipulato regolare contratto con la 

dott.ssa Marchetti e conoscerne i contenuti, bisogna pero’ trovare traccia del documento oppure 

chiedere lumi anche alla stessa dott.ssa Marchetti. 

Il consigliere Riggio ritiene che il comites puo’ accampare diritti di uso del prodotto ma,  nel 

contempo bisogna tenere nella dovuta considerazione gli eventuali diritti d’autore previsti dalla 

legge, che puo’ accampare il regista.  

Il console aggiunge che il regista vorrebbe vendere il documentario alle televisioni italiana ed 

australiana, in questo caso il Comites potrebbe accampare il diritto di disporre del prodotto e 

proporne la diffusione senza vincoli di qualunque genere. 

La consigliera Emilia Lucioli, da parte sua ritiene, che sia compito della dott.ssa Marchetti chiarire 

ogni cosa col regista e non il Comites, posizione condivisa anche da Stefano Mollo e comunque 

rimane ancora aperto il problema,  in attesa di disporre di informazioni piu’ dettagliate e decidere il 

da farsi. 

        Punto 2.  Nomina delle cariche Comites vacanti: Presidente, Vice Presidente e membri del       

direttivo 

Il Console ribadendo nuovamente le modalita’ di voto e di nomina previste dalla legge invita 

l’Assemblea a votare l’unico candidato, il consigliere Dino Vescovo per alzata di mano. 

L’assemblea, all’unanimita’ dei presenti, vota il candidato Dino Vescovo alla carica di Presidente, 

avendo ricevuto 8 voti, lo stesso ha superato la soglia dei 6 voti previsti e pertanto il Console Dott. 

Nicolo’ Costantini proclama il Consigliere Dino Vesco Presidente del Comites. 

Segue l’applauso dei presenti.  

Assunta la carica, il Presidente Dino Vescovo ringrazia per la fiducia ricevuta e passa all’elezione delle 

restanti cariche nell’esecutivo, atteso che si e’ resa vacante la posizione ricoperta da Dino Vescovo 

nell’esecutivo.  

Il Console invita i presenti interessati a proporre la candidatura, rispondono affermativamente 

Stefano Mollo, Emilia Lucioli e Gabriele Monti. 

Si passa alla votazione a scrutinio segreto, ogni consigliere dovra’ esprimere due voti. 

Terminate le operazioni di voto e raccolte le schede, il presidente procede allo sfoglio, terminato il 

quale, annuncia i seguenti risultati: Votanti 8 su 11 aventi diritto, voti validi 8, voti ottenuti: Emilia 

Lucioli 7, Gabriele Monti 6, Stefano Mollo 3. 

Sono eletti: Emilia Lucioli e Gabriele Monti; Emilia Lucioli rusultando la prima eletta con 7 voti e’ 

nominata, per come previsto dalla legge, alla carica di Vice Presidente. 

   Punto 3. Discussione ed eventuale approvazione del Consuntivo 2023. 

Nel suo intervento di apertura, il Presidente Dino Vescovo informa l’Assemblea, che  il consuntivo 

dovrebbe essere gia’ completato una volta chiariti alcuni aspetti contabili fuori norma. Al momento 

risulta un avanzo di $ 9000 oltre ai $ 3000 versati sul conto privato del fu Presidente Francesco 

Abbonizio il 20 dicembre 2022; per come confermato dalla Tesoriera Linda D’Ambrosio, la somma 

era stata stanziata per l’acquisto di materiale d’ufficio per il Comites. 
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Il console, acquisite le dovute informazioni dalla tesoriera in merito all’accredito di $ 3.000 specifica 

che contabilmente, la somma va comunque aggiunta nelle uscite, ribadendo che i pagamenti di 

spese vanno sempre fatti a rimborso, quindi dietro presentazione di un regolare documento 

contabile, e non in anticipo. 

Per rendicontare l’uscita dei 3000 dollari, nella relazione del bilancio bisogna registrare in uscita la 

somma e mancando la giustificazione della spesa, nella relazione di accompagmamento bisognera’ 

chiarire di cosa si tratta, aggiungendo a tal fine  una postilla con la quale si spieghera’,  che il 

comitato sta predisponendo una lettera da inviare agli eredi del fu Presidente Francesco Abbonizio 

deceduto prima che la somma di $ 3.000 venisse spesa per l’acquisto dei beni precedentemente 

enunciati, chiedendo il rimborso dell’ammontare a recupero dell’importo depositato sul conto di 

Francesco Abbonizio. Comunque nel caso di mancato rimborso sara’ il competente ufficio del 

Ministero degli esteri a prendere una decisione. 

Il Console chiarisce, che il consuntivo dovra’ essere approvato entro il 14 febbraio, accompagnato 

dalla certificazione contabile dei revisori dei conti, due nominati dal Comites e uno dal Consolato. 

La tesoriera Linda nel prendere la parola, annuncia la sua volonta’ di dimettersi dall’incarico per via 

delle tante incombenze dovute al lavoro ed alla famiglia. 

Il presidente propone Il consigliere Simone Gelsinari a svolgere il ruolo di Tesoriere, l’assemblea vota 

per acclamazione all’unanimita Simone Gelsinari alla carica di Tesoriere. 

Stante la necessita’ immediata di approvare il Consuntivo, il Presidente propone la prossima riunione 

per il 13 febbraio, il consigliere Salvatore Riggio fa notare che la data e’ molto vicina alla scadenza 

dei termini di approvazione e l’eventuale mancanza del numero legale potrebbe compromettere in 

modo serio l’approvazione del Conto Consuntivo.  

Il Presidente, a questo punto propone la data della prossima assemblea per il 8 febbraio 2023 alle 

ore 18.00 

Entra Franco Smargiassi come membro del pubblico 

In chiusura di riunione, Alessandro Vero chiede di poter inserire nel prossimo ordine del giorno la 

discussione riguardo il possibilie patrocinio del Com.It.Es. ad un evento culturale con proiezione di 

documentario e esibizione teatrale che si terra’ alla UWA il giorno 3 Marzo prossimo. 

 

A sua volta, Simone Gelsinari chiede che venga aggiunto un punto nel prossimo OdG sulla gestione 

dei canali social. Su questo argomento si esprime l’Autorita’ consolare ricordando la necessita’ di una 

foto di gruppo.   

Prossima riunione 

Prossima riunione del Comitato – 8 febbraio 2023 alle ore 18.00 

2. Riunione conclusa alle ore 19.30 

 

IL SEGRETARIO f.f.                                                                    IL PREDIDENTE 

Salvatore Riggio                                                                          Dino  Vescovo 

 


